

3月定例議会

行政報告

(2)

建設部・水道課関係

都市計画課

都市計画道路・太田川口線整備事業の用地取得等進捗率は、件数比93%、金額比96%(1月末現在)です。また、本体工事は第二期工事を発注しました。



本体工事が始まった都市計画道路太田川口線整備事業

市営住宅(仮称)阿仁(合団地)整備事業に係る基本設計業務については、市内の建築設計事務所を対象にプロポーザル方式により選考し、委託契約を締結しました。また、年次計画で進めている既存住宅への火災警報器の設置については、今年度6団地169戸を施行し、

全戸数の52%が完成しています。建設

地方道路交付金事業の平里線旧橋撤去工事は進捗率50%、東根田下杉線の用地は、全体のおおよそ半分にわたる27筆について売買契約を締結し、登記作業を進めています。除雪は、例年より降り始めが遅く、積雪も少なめですが、一斉出動が10回から多い地区で24回(1月末現在)です。また、路面整正や排雪作業も随時行っています。

下水道課

下水道使用料金統一などを審議する、北秋田市下水道事業運営審議委員会を設置しました。審議の結果、下水道事業再評価の対象となる合川処理区と阿仁合処理区の事業を継続することが妥当であることと、下水道料金は、統一料金とすることが妥当などと答申されました。公共下水道事業工場の発注状況は、鷹巣処理区分として、幹線工事3件、マンホールポンプ設置工事1件と面整備工事1件を発注し、阿仁合処理区分として、面整備工事1件を発注しています。

農業集落排水事業工場の発注状況

教育委員会関係

総務課

竜森小学校は、明治11年の創立以来、130年の歴史に幕を閉じることになり、3月21日に閉校記念式典が挙行されます。また、鷹巣南小学校・竜森小学校統合に係る準備委員会も協議事項や備品等の確認を終え、統合準備が進められています。



閉校記念式典が挙行され、130年の歴史に幕を閉じる竜森小学校

あきたリフレッシュ学園では、年明け関東・関西で入園募集のPR活動を行い、新たにホームページも開設され、情報発信して引き続き学園生の募集に努めます。義務教育課

秋田県中学校スキー大会鹿角市(仙北市)で、阿仁中学校が男子総合優勝しました。加賀巧哉さん(阿仁中3

は、道城地区の本管布設工事1件を発注しています。水道課
上水道事業の、平崎上岱地区配水管布設工事は、完成しています。簡易水道の、合川・森吉・阿仁3地区の災害復旧工事は、完成しています。

消防本部関係

常備消防

平成20年の災害概要は、火災が30件発生し、火災種別では建物火災が16件、林野火災が4件、その他火災が10件です。損害額は1億79万9000円、死者は4名、負傷者は8名です。救急出場件数は1284件で、急病886件、一般負傷136件、転院搬送125件、交通事故87件等です。救助出場は45件で14名を救助しています。

捜索出動状況は、3件発生し死亡発見が2人、1人の方は捜索活動時発見に到らず、年末になり能代市内の米代川で死亡発見されています。消防の広域化は、構成5市町村の副首長による、連絡調整会議が開催され、懸案となっている広域化の手法について、当市を含む4市町村が一部事務組合、大館市が委託と見解が二分した形で意見集約しました。このことから平成22年度中に広域化

会で男子団体優勝し、3月に行われる全国大会に出場します。平成20年度卒業予定者は56人です。大きな期待を胸に思い出深い学舎を巣立っていきます。

生涯学習課

第3回わが家の味自慢「漬け物コンクール」が森吉公民館で開催され、北秋田市・上小阿仁村から20人が43品を出品しました。参加した子どもと主婦約120人は、食文化の伝承や食の安全について学び合いました。



食文化の伝承や食の安全について学んだ第3回我が家の味自慢「漬け物コンクール」

胡桃館遺跡分布範囲調査の平成20年度分について、12月までに地中レーダー調査調査を終えましたが、結果報告書によると数箇所強い反応があり、遺跡の存在が濃厚であると考えられます。調査報告会を開催し、調査内容を紹介しています。

の実現を図るとしたスケジュール等も含め、5月に予定されている首長会議に最終判断をゆだねることになりました。住宅用火災警報器設置状況は、74自治会から申請があり、2412世帯(1月30日現在)で設置し、補助金72万3600円を交付しています。

非常備消防

市消防出初め式が阿仁地区を会場に消防関係者730人が参加し、実施されました。阿仁山村開発センター前から阿仁体育館まで分列行進を行い、引き続き行われた式典では永年消防団員としての活動や功績の認められた団員が表彰されました。



730人が参加し、分列行進で士気を高めた市消防出初式(阿仁地区)

「文化財防火デー」に伴う訓練を、本城地内の金家住宅において実施しました。この訓練には森吉支団第2分団が参加しました。

公民館

平成20年度の各公民館主催の定期講座は、6月に市民の要望を幅広く取り入れ学習体験を深める内容として、44講座を開設し順調に運営しています。講座の大部分は2月中に終了し、鷹巣地区では講座で学んだ成果や体験を発表する「閉講のつどい」を開催しました。

スポーツ振興課

「第61回大館・北秋田中学校スキー大会」クロスカントリーコースで開催されました。大会には大館・北秋田地区の14中学校から男女合わせて25人が参加、シーズン幕開けの大会に熱戦を展開しました。当日は、秋田県スキー連盟公認の、第21回森吉山スキー大会と共催で行われたことから、小学生から中学生まで144人の参加選手で競技が行われました。

「第2回北秋田市民スキー大会」が薬師山スキー場で開催され、大勢の市民で賑わいました。大会は、スキーの普及と市民の健康増進、体力の向上、住民の親睦と融和を図る目的で昨年からの開催され、当日は薄日が差す穏やかな天候のなか、大回転、距離リレー、スノーボードなどの種目に小学生から一般まで、選手330人が出場しました。